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« Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? Il n’est pas ici,
mais il est ressuscité » (Luc 24 :5)
Pâques, cette fête fleurie, enrubannée, éclairée par un soleil printanier, ou
éclaboussée de giboulées tardives, Pâques et son folklore : chasses aux œufs,
cloches et lièvres en chocolat, Pâques est, rappelons-le, la plus grande fête
chrétienne, Sous nos latitudes, la fête pascale s’inscrit dans  le renouveau
propice à l’évocation de cet évènement majeur dans la foi chrétienne : la
résurrection du Christ. Christ est ressuscité, ou, comme le disent certaines
traductions, « il s’est réveillé ». Mais pour le croyant il ne s’agit pas d’un
renouveau pareil à l’éternel retour des saisons : Christ ressuscité appelle à une
vie nouvelle libérée des souffrances qui nous engloutissent, des deuils sans
fin, de l’angoisse de la mort.
Différents évènements nous rappelleront le message de l’Evangile. Lors d’une
conférence Bibl’art, Hans Lung évoquera pour nous les visages du Ressuscité
nés sous le pinceau de Rembrandt. Nous aurons aussi la joie d’accueillir de
nouveaux baptisés. Plus quotidiennement, les relations tissées dans les
groupes de maison, lors des pauses fraternelles ou d’autres rencontres nous
permettront de vivre la foi et l’espérance dans la fraternité.
Oui, poursuivons notre chemin sans oublier, comme les disciples d'Emmaüs,
que Jésus chemine avec nous chaque jour, et laissons-nous guider, fortifier
par ce verset dans Job :

« Je sais que mon rédempteur est vivant » (Job 19-v25)
Françoise Lieutaud
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Prochainement dans notre Eglise
Au cœur de l’entraide
Le nouveau président de l’entraide
Vacances ensemble
Paroles Protestantes

Cultes autour de Pâques

A Angers Jeudi Saint le 18 avril à 18h30
et Vendredi Saint le 19 avril à 20h30

Culte de Pâques à Cholet le 20 avril à 18h

Culte de Pâques à Angers le 21 avril à 10h45

Venons y célébrer Dieu ensemble !

Pentecôte : Dimanche 9 juin
pendant le culte, temps spécial pour tous les jeunes, les

ados et les enfants qui souhaiteront exprimer un
engagement spirituel dans leur vie
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Dans la famille de l'Église

Obsèques

L'évangile de la résurrection a
été annoncé le lundi 18 février à
Chalonnes à la famille de
monsieur Hans Barrault pendant
un moment de recueillement
et le vendredi 22 février à
Maulévrier pour Léon Hajduk.

Monsieur Paul Soquet qui venait
régulièrement au culte est
décédé le 9 mars.
Ses obsèques ont eu lieu
vendredi 17 mars 2019 en
l'église Saint-Joseph
d'Angers..

Nos pensées et nos prières
accompagnent les familles.

Le billet du trésorier                                                   le 17 mars 2019

Des résultats en équilibre, mais très fragiles...

Lors de l'assemblée générale, nous nous sommes réjouis que l'année 2018 se soit
terminée sans déficit important. Cependant l'examen des dons nominatifs réguliers,
présentés dans le tableau ci-dessous, confirme nos inquiétudes pour la suite.

En effet, de 2017 à 2018, la somme recueillie est quasiment stable (-150 €) , mais le
nombre de donateurs a diminué (de 6) et ce sont encore les plus gros donateurs,
très peu nombreux (5), qui ont compensé cette diminution...
Nous devons donc poursuivre activement la recherche de nouveaux donateurs et
encourager tous les autres à augmenter sensiblement leurs participations, avec
pour objectif que chaque foyer donne environ 1% de son revenu (3% pour ceux qui
bénéficient d'une réduction de l’impôt sur le revenu).

Grâce au fonds « Legs », nous allons pouvoir payer les travaux de réfection du
presbytère (estimés à 35 000 €) sans appel de fonds spécifique. Mais le coût des
locations pour les activités de groupe (WE famille, Vac'Ens, Cév 'Ens) a beaucoup
augmenté ces dernières années et, pour que tous puissent y participer, l'Église doit
maintenant régler une partie de ces frais. Donc merci de votre soutien ...

Très fraternellement, le Trésorier
Alain-Michel Diamant-Berger

Les Conseillers presbytéraux se sont réunis le
lundi 11 février 2019. Ce fut l'occasion de faire le point
des 6 baptêmes prévus le 9 juin et du baptême d'un
adulte, ainsi que plusieurs mariages.

En avril, nous aurons la chance d'avoir un
pasteur "extérieur" pour chacun des cultes à Angers, Il
en sera de même pour les cultes de Pâques le 21 avril
avec Caroline Schrumpf et le culte de Pentecôte le 9
juin, avec Guillaume de Clermont.

Au presbytère, les travaux suivent le
programme prévu. Tous les aménagements intérieurs
seront terminés pour la venue du pasteur, en juillet.

. Nous accueillons la candidature de Luc
Pathé-Gautier au sein du Conseil presbytéral
[candidature qui a été confirmée par l'assemblée
Générale du 10 mars].

Vie de notre église

Pendant la semaine avant Pâques, la région ouest
enverra à chaque paroissien dont l'adresse est connue, un
magazine de 50 pages "Marc Magazine" comprenant
l'intégralité de l'évangile de Marc sans chapitres ni versets
mais accompagné d'illustrations.

Prochaine réunion du Conseil le lundi 18 mars 2019.
Jean-François Griselin

Rappel : événements importants :
- 6 avril Colloque régional financier à Angers ouvert à

tous les conseillers presbytéraux, avec la participation de
François Clavairoly Président de la FPF

 - 7 avril  culte présidé par le pasteur François
Clavairoly

- 27 avril Réunion BIBL'ART "Rembrandt Comment
reconnaitre Le Ressuscité" animé par le pasteur Hans Lung 
-28 avril culte animé par Hans Lung animateur biblique et
théologique régional

Echos des derniers Conseils Presbytéraux
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                                                                                                  Vie de notre Église

Échanges de chaire 2019 avec
la paroisse St Joseph

Le dimanche 10 février à l’église Saint Joseph, le
24 au temple, c’étaient nos "échanges de chaire"
de cette année, avec le père Régis Bompérin,
juste arrivé à la paroisse St Joseph fin septembre.
Nous avons réalisé nos échanges de paroisse à
paroisse cette année aussi, les dates trouvées,
encadraient les vacances scolaires de février.
Nous visiter mutuellement et participer à la
célébration, pour moi c’est vraiment un temps fort
qui  me donne de la joie. Je sais nos différences ;
j’ai beaucoup pratiqué un œcuménisme de
controverse, j’étais alors adolescent et sans doute
je voulais surtout avoir raison. Ça ne conduit pas
très loin !
Dieu est plus grand que nous : c’est une grande
chose quand Sa Parole est annoncée par le
pasteur dans l’église catholique, et lorsqu’au
temple l’assemblée écoute la prédication donnée
par le prêtre. Des paroissiens de St Joseph sont
venus avec le père Régis, très attachés à vivre
personnellement ce déplacement, et cette
communion : « ….Si vous aimez ceux qui vous
aiment, quelle reconnaissance vous en a-t-on ?...
Soyez généreux comme votre Père est
généreux. » (Luc 6, 27 -38) était la Parole de ce
dimanche.
Le partage de ces deux dimanches signifie la
grande confiance que nous laissons nous animer.
La confiance l’un envers l’autre entre catholique et
protestant, elle n’est pas naïve si elle est nourrie
de notre confiance en Dieu. Elle n’est pas vaine si
nous nous réjouissons avec des frères et des
sœurs qui vivent leur foi autrement. Dieu est plus
grand que nous, tous nous avons du chemin à
faire. Et nous le faisons car nous marchons
ensemble, relevant aussi d’autres Challenges
avec St Joseph. Merci d’y être attentifs.
Le 24 janvier, Roseline Cayla a conduit une
liturgie où résonnait une grande abondance de
paroles de la Bible, c’est la Source de la foi.

Zoltan Zalay

Questions ouvertes Janvier
Un petit groupe, une quinzaine, s’est réuni lundi 21 janvier à
l’Espace France Quéré. Le thème de la soirée était « comment
répondre à celles et ceux qui vivent un sentiment d’inégalité. »
La tâche fut ardue. Nous nous heurtâmes rapidement au mur des
arguments inaudibles pour eux. Exemple : si les « riches » ont
beaucoup, c’est qu’ils s’en donnent les moyens. Et si les »
pauvres » ont peu, c’est qu’ils ne méritent pas plus que ce qu’ils
ont.
Ce postulat énoncé, volontairement réducteur et simpliste ne
devait quand même pas refléter la teneur de nos réflexions.
Le sentiment d’inégalité, exprimé par les « gilets jaunes » lors de
leurs manifestations hebdomadaires, est celui de tous les gens qui
pensent ne pas être entendus, qui pensent que la loi ne s’applique
plus à eux, qu’ils ne contribuent plus à la loi et qui vivent une
injustice fiscale-  parmi bien d’autres. En outre, ils pensent que les
organismes intermédiaires (syndicats) sont devenus inefficaces et
inopérants.
Il est évident que vivre une inégalité –qu’elle soit sociale ou autre -
, de nos jours, n’est pas la même chose que vivre une inégalité au
début du 20ème siècle. A cette époque, le peuple travaillait dur et
muselait ses désirs. La religion pour les uns, les syndicats pour les
autres, leur offraient une communauté forte où ils se retrouvaient,
frères et sœurs de misère et d’espoir ou de combat. Il ne nous
intéresse pas de savoir ce qui a changé ni pourquoi. Ce qui nous
intéresse, c’est de constater qu’un grand nombre de citoyens ont
des désirs. Et que pour les assouvir, ils choisissent de s’endetter.
Le surendettement ne leur permet plus de rembourser et les
contraint peu à peu à une situation dramatique.
Dans la Bible, dans le livre du Deutéronome (chapitre 15) et dans
le Lévitique (chapitre 25) il est question des dettes et de leur
annulation tous les 7 ans.
Si la France est le pays d’Europe où la redistribution de l’argent
collecté par les impôts est la meilleure, il n’empêche que les
chiffres du rapport OXFAM du 21 janvier 2019 montrent que l’écart
s’est creusé entre riches et pauvres.
Ceux qui se plaignent d’inégalité ont ce sentiment aussi face à
l’éducation (14% d’illettrisme). Leurs chances sont moindres pour
réussir socialement. Incontestablement, les chances sont inégales
pour l’accès à internet.
Comme nous ne voulions pas seulement énumérer les doléances
de ceux qui nous interpellent, 2 participantes proposèrent des
voies d’explorations que nous n’eûmes pas le temps
d’approfondir :
-créer plus de services publics
-modifier l’Assemblée nationale où 1/3 des députés pourraient être
des représentants de toutes les catégories sociales.

Proposition de lecture : « la guerre des pauvres » d’Eric Vuillard,
éditions Actes Sud

Gisèle Cacheux
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Vie de notre Église

une prédication pour le dimanche de Pâques
Zoom sur ...

© Bibliothèque nationale de France (BnF), Bibliothèque de l’Arsenal, Recueil Conrart in-folio, ms 5419, fol. 53-63 (détail)

A la Bibliothèque de l’Arsenal à Paris, parmi des pièces
provenant d’Eglises réformées du XVIIe siècle, se trouve le
Sermon sur Romains 6, verset 5 prononcé à Angers le 21
d’avril 1669, jour de Pâques après-midi. Ce sermon peut
être attribué à Daniel Dutens, originaire de Blois, alors
pasteur de l’Eglise réformée d’Angers. Vieux de 350 ans, le
texte couvre près d’onze pages d’une écriture régulière,
serrée. A certains endroits des mots se superposent,
comme si l’auteur hésitait entre deux expressions à utiliser.
Au XVIIe siècle, la durée des sermons dépassait facilement
une heure, temps qui était surveillé à l’aide d’un sablier
accroché à la chaire à prêcher. Ce sermon-ci n’a pas dû
faire exception.
A l’époque, le temple se trouvait non pas à Angers mais à
Sorges (aujourd’hui commune des Ponts-de-Cé), car les
réformés n’étaient autorisés à se rassembler qu’à l’extérieur
des villes épiscopales. Un espace vide dans l’alignement
des maisons de la rue Lamartine, encore connu comme
« cour du prêche », rappelle l’emplace-ment du temple, qui
fut démoli peu de temps avant la révocation de l’édit de
Nantes en 1685.
Le sermon porte sur l’épître de Paul aux Romains, chapitre
6, verset 5 : « Car si nous sommes entez avec lui à la
similitude de la mort, nous le serons aussi à la similitude de
sa résurrection. »  Mais le pasteur se réfère également aux
deux versets, sur le baptême, qui précèdent. C’est une vraie
prédication de Pâques. Pour l’introduire, le pasteur se sert
de l’image du phénomène naturel de la longueur du jour, qui
varie selon l’endroit sur terre où l’on se trouve :

« Chers Frères, Les géographes remarquent qu’il y a un
pays où le soleil demeure couché six mois de l’année et
que, pendant une si longue nuit les peuples qui l’habitent,
languissent dans l’attente du jour, qui tarde tant à paraître.
Mais ces mêmes auteurs disent aussi, qu’il y a d’autres
climats, où le soleil ne disparaît que demi-heure, se
couchant d’un côté, et se levant presque aussitôt de l‘autre ;
se cachant et se remontrant ; mourant & se renaissant dans
un si court espace. L’orient du soleil qui à notre égard sort
des ténèbres de la nuit, où l’occident l’avait plongé, est une
image de la résurrection qui relèvera du sépulcre le corps
que la mort y fait descendre […]. »

Le pasteur poursuit en rappelant que le matin même, on
avait célébré « la mémoire de sa mort, au sacrement de
la sainte-cène » ; il reste ainsi à célébrer « la mémoire
de sa résurrection ». De cette manière, les deux cultes
du jour se complètent. Dutens s’étend sur « la nouvelle
vie que la résurrection produit en nous ; mais aussi par
l’espérance qu’elle nous fait concevoir de la gloire que
nous devons obtenir comme ses membres. » C’est
notamment sur ces deux « idées », la nouvelle vie et
l ’espérance  qu’il prêche, à l’aide de nombreux
contrastes, à la suite des deux déjà évoqués (nuit-jour ;
mort-résurrection) : les rigueurs de l’hiver-les douceurs du
printemps ; épines-fleurs; mort–vie ; malédiction–bénédiction ;
ténèbres–lumière ; croix–trône ; roseau–sceptre ;
clous–pierres précieuses ; plaies-couronnes ;
combat–triomphe ; souffrances-victoires ; deuil-réjouissance.
Plus loin, il évoque la résurrection comme fortifiant de
« notre foi », et « notre espérance » de « notre
résurrection » et « nouveauté de vie ». Il revient encore à
des métaphores des boutons, les fleurs, la verdure, qui
« promettent et nous préparent les fruits ». Il enchaîne
sur cette « nouvelle vie » et « un nouvel homme », en le
soulignant encore par des opposés auparavant –
maintenant. Pour présenter ce que peut être la nouvelle
vie, ce retour à Dieu, Dutens se sert des parties du
corps, pour décrire comment celles-ci participent, en
passant d’anciens agissements à de nouveaux : les
yeux (regarder les des objets de vanité–contempler les
merveilles de Dieu) ; les oreilles (écouter des discours
profanes–ouïr la parole de Dieu), la langue (jurer, ou
méd i re– glorifier Dieu), les mains (frapper son
frère–exercer sa libéralité envers les pauvres) et les
pieds (courir au mal–aller chez les affligez pour les
secourir). Il rend ainsi très concret cette « nouvelle vie
des fidèles » à laquelle ils sont appelés.
Ce sermon est le seul à être conservé d’un pasteur
d’Angers de cette époque. A sa manière, il contribue à
la connaissance de l’Eglise réformée d’Angers et de
celles et ceux qui nous ont précédés dans la foi.
Bonnes fêtes de Pâques, dans la joie de l’espérance et
de la résurrection !

 Margreet Dieleman
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La journée Mondiale de
Prières à Angers

Ce vendredi 1er mars, nous avons
répondu à cette invitation : "Venez, tout est
prêt !", thème de la Journée Mondiale de
Prières, préparée cette année par des
femmes de Slovénie.

Dans ce beau pays de forêts, de lacs, de
rivières, de cascades, la vie n'y est pas
toujours facile. Des femmes ont raconté les
conditions précaires de vie, le chômage, la
solitude, les abus d'alcool entrainant de la
violence et les difficultés d'êtes chrétien.

Nous avons partagé les inquiétudes de
ces femmes, unies à elles par ce beau texte
de Luc 14 qui nous parle d'un banquet dans la
maison de Dieu, un lieu de bonheur, des vies,
des joies, où chacun est invité, où il n'y a pas
d'exclus. Quelle belle espérance !

En répondant "oui" à cette invitation à la
prière mondiale, nous nous sommes engagés
à être témoins de la surabondance de la
grâce de Dieu, et comme les serviteurs de la
parabole à inviter à notre tour.

Le Royaume de Dieu est vaste et le
repas généreux ; notre mission est grande …
il y avait encore beaucoup de places dans
notre petit temple !

Monique Griselin

Église universelle

Journée Mondiale de Prière à Cholet

En ce vendredi 1er mars 2019, nous nous sommes retrouvés en communauté, catholiques, évangéliques,
protestants de CHOLET. Dans une ambiance chaleureuse et fraternelle, nous avons découvert la Slovénie, petit état
de l'Europe Centrale, pas plus grand que la Normandie, La population a des origines ethniques très diversifiées, de
même pour les religions.  La cohabitation se fait semble-t-il sans heurt, mais l'économie du pays ne permet pas à tous
d'en vivre et nombreux parents s'exilent, laissant leurs enfants aux grands-parents qui eux-mêmes vivotent avec de
petites retraites. L'apport des salaires des "exilés" permet aux familles de survivre.

Le choix de l'Évangile de Luc chap. 14, invitant les  pauvres, les non-initiés, au repas de Notre Seigneur, nous
a amenés à partager la méditation de Madeleine WIEGER, et permis, autour du verre de l'amitié qui a suivi la
célébration, des rencontres et des échanges très riches entre communautés.

  Françoise COQUELET avec le soutien du petit groupe
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Chemins de foi…

Or, il suffit de regarder autour de soi- depuis les
entreprises qui proposent du soutien scolaire
jusqu’aux délires des films à grand spectacle,
en passant par les joutes factices de la
télévision- pour constater qu’aujourd’hui la
volonté de perfection suscite le désir de pouvoir
absolu, lequel engendre, par des chemins
détournés mais bien balisés, l’antisémitisme.

Oh, bien sûr, on connaît la dialectique inspirée
par la situation géopolitique. Il est bien vrai que
nulle religion ne guérit l’Homme de ses
faiblesses et donc de sa capacité à commettre
des crimes ou des fautes. Mais puisque c’est,
précisément, le message principal que le
judaïsme a de tout temps donné à notre
humanité, sachons nous en consoler plutôt que
nous en désoler.

Frédérick Casadesus

Regard sur l’actualité :

    Face à l’antisémitisme

Une histoire juive, brève et drôle, affirme que lorsqu’il est mort,
Jésus ne savait pas qu’il était goy. Avec toute sa rigueur d’homme
de science, le bibliste Daniel Marguerat ne dit pas autre chose
dans Vie et destin de Jésus de Nazareth, son nouvel ouvrage -:
« Le christianisme vit en effet d’une particularité unique dans le
monde des religions : le Seigneur dont il se réclame appartenait à
une autre religion, le judaïsme, qu’il n’a jamais eu l’intention de
quitter.» Le psychanalyste Gérard Haddad explique de son côté
qu’Ismaël et Isaac étaient des frères affectueux l’un pour l’autre, en
conséquence de quoi nulle fatalité ne devrait opposer l’Islam au
judaïsme.
Faut-il invoquer le Livre pour dénoncer le rejet des juifs? Après tout
pourquoi pas ? Alors que les actes antisémites ont augmenté de 75
% l’année dernière, tout est bon à prendre. Tout, y compris la
lucidité. Delphine Horvilleur, femme rabbin, considère que l’on n’en
aura jamais fini. Le psychanalyste Daniel Sibony, dans l’un de ses
plus beaux livres, paru voici plus de vingt ans, La haine identitaire,
estime que les juifs étaient ou sont persécutés parce qu’ils
reconnaissent l’incomplétude de l’Homme au lieu de se projeter
dans le fantasme de la toute puissance.

Bienvenue dans cette série, ou après quelques grandes figures de l'histoire du protestantisme nous vous
proposons de cheminer avec quelques protestantes célèbres, et la première sera France Quéré.

:

:

Écrivain, théologienne protestante trop tôt
disparue, France Quéré (1936 - 1995) s’est
consacrée à des sujets aussi divers que la
patristique, la jeunesse, la famille, le statut de la
femme, la bioéthique, l’exégèse biblique,
l’œcuménisme. Elle a publié une quinzaine de
livres, écrit plus de onze cents articles, donné
des centaines de conférences.

Membre du Haut Conseil de la Famille, elle a
été appelée à siéger, dès sa création en 1983, au
Comité Consultatif National d’Éthique où elle
représente les positions protestantes. Elle y a
joué un rôle essentiel, par l’intelligence de ses
approches, la finesse de son jugement, la
justesse de ses prises de position. Chacun a pu
apprécier sa capacité d’écoute et de dialogue.

Tout son travail exprimait les
solides convictions qui l’habitaient :
l’amour de la vie, le respect de
l’humain, la compassion pour toute
souffrance, la tendresse envers les
êtres, la joie des rencontres et des
échanges.

France Quéré reste aujourd’hui
encore, par son approche si
respectueuse de l’autre, « une voix
qui éveille ».
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Des livres…

Chemins de foi…

… et des mots

Eric Vuillard (prix Goncourt 2017 pour «  l’ordre du jour »)  publie
en ce début d’année, chez Actes sud, « la guerre des pauvres ».

En cette période où les gilets jaunes manifestent pour plus d’égalité sociale, ce
livre basé sur des faits historiques n’en a que plus d’intérêt et n’est peut-être
pas si éloigné de nos préoccupations politiques actuelles !
Dès la troisième page, le sujet est posé : « pourquoi le dieu des pauvres était-il si
bizarrement du côté des riches, avec les riches, sans cesse ? »
Pour étayer les propos, nous sommes invités à un petit voyage dans
l’histoire européenne : en Angleterre vers 1350, Wyclif a une idée  « la relation
doit être directe entre Dieu et les hommes ». Donc chacun a la liberté de
conscience, les prélats ne servent plus à rien. Les papes pourraient être tirés au
sort ! Le clergé doit vivre dans la pauvreté. La vulgate (version latine de la bible)
doit être traduite en anglais. L’esclavage est un péché, les hommes sont égaux.
La transsubstantiation est réfutée. Ne seraient-ce pas nos idées huguenotes ?
Puis en 1380, la Poll Taxe (nouvel impôt) est votée, les paysans anglais se
soulèvent, John Ball à leur tête, coupent les routes, brûlent les châteaux,
décapitent des nobles,  mais des répressions sanglantes étouffent ce peuple si
peu armé.
Cependant les idées circulent et vers 1400, à Prague, Jan Hus prêche la
désobéissance, l’amour, la prière et que le pardon ne s’acquiert pas par
l’argent, la violence, les croisades et le pouvoir. Le peuple va se soulever et le
pouvoir va le réprimer de façon sanglante. Mais on ne tue pas les idées et vers
1520, en Allemagne, Müntzer, un homme en colère, veut la peau des puissants.
Contemporain de Luther, il appelait celui-ci «  la chair qui mène molle vie à
Wittenberg ». Müntzer est inspiré par les récits de l’ancien testament,
notamment ceux des visions de Daniel pour anéantir Nabuchodonosor, il
dénonce violemment les pouvoirs des princes, est du côté des paysans dans les
émeutes, mais à nouveau les princes et leurs armées répriment et écrasent les
pauvres. Le prince Philippe de Hesse, pourtant acquis aux idées de la Réforme
écrira : « Avec l’aide de Dieu, nous obtînmes  en ce jour, la victoire et le
triomphe, dont nous devons à bon droit rendre grâce au Tout-Puissant dans
l’espérance d’avoir accompli et exécuté une bonne œuvre » !
Alors en lisant ce petit livre, (68 pages), on ne peut s’empêcher de méditer sur la
permanence des injustices sociales et de leur résolution jusqu’en notre XXIème
siècle.
                                                                                        Agnès Topart

Tu as mes mains, tu as mes yeux
Seigneur, tu n'es plus parmi nous, avec ton corps de chair et de sang,
mais tu veux que je sois ta présence pour mes frères et sœurs aujourd'hui.
Tu n'as plus de mains, mais tu as mes mains, pour porter secours au malade, caresser le visage d'un vieillard.
Tu n'as plus tes yeux mais tu as mes yeux pour regarder celui qui ne voit lui faire sentir qu'il existe.
Tu as ma bouche et mon sourire  pour réveiller le goût de vivre chez tous ceux qui l'ont perdu.
Chacun de mes actes, Seigneur, peut devenir un sacrement, si c'est ton esprit qui l'inspire, si c'est ta présence qui
l'anime.
Donne-moi de découvrir la dimension divine et sacrée de ma vie, de mes rencontres, de mes activités,
pour qu'elles acquièrent un sens ultime, un goût d'éternité.
Que mon action soit ton action, mon engagement, ton engagement.
Donne-moi, par-dessus tout, la force d'aimer,  toujours mieux, toujours d'avantage.
Amen.

(Henri Boulard : "Changer le monde")
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Prochainement dans notre Église

 Planning de l'Entraide pour Avril-Mai  2019

Ve 5 avril :     atelier poésie
Dim 7 avril :   Quête au profit de l'Entraide
Ve 12 et 19 avril : vacances scolaires, pas de pause
Ve 26 avril :   Projection d'une vidéo sur M. Luther
Ve 3 mai :  de 15h30 à 17h30 spectacle de poésie par

 Cendrio avec Emmanuel Travier
Dim 5 mai :  Quête au profit de l'Abri des Cordelier de Cholet

 (un centre de réinsertion social)
Ve 10 mai :  Jeux
Ve 17 mai :  Atelier art floral avec Laurence Recule
Je 23 mai : Rencontre avec les anciens
Ve 24 mai : pas de pause fraternelle
Ve 31 mai : pas de pause fraternelle car pont de l'ascension.

Prochaines émissions de Paroles Protestantes : thèmes prévus

Lundi 01 avril « Un poisson qui avait de l’avenir »
Lundi 08 avril Le parcours ALPHA
Lundi 15 avril L’Aumônerie protestante aux Armées
Lundi 22 avril (Pâques) Pas d’émission  (chaîne nationale)
Lundi 29 avril Thème sur le Nouveau Testament
Lundi 06 mai Enseignes nous à prier : émission 1
Lundi 13 mai s Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens (EDC)
Lundi 20 mai « Culte, café, croissants  »
Lundi 27 mai  émission à déterminer

Angers 88.1             Saumur 93.4
Baugé 90    St Florent le Vieil 104
Cholet 89.3                 Segré 90.9

Paroles protestantes
Sur les ondes de RCF-Anjou

Le lundi à 20h

Entraide permanence:

Espace France Quéré
chaque vendredi
de 14h30 à 16h30
hors vacances scolaires

LE GROUPE RADIO RECRUTE TOUJOURS... contactez :
Luc Pathé-Gautier  02 41 48 85 51 ou luc.pg@free.fr

Pour écouter" Paroles protestantes" en replay:

https://rcf.fr/spiritualite/fondamentaux-de-la-foi/parole-protestante

Alain Lenancker,
nouveau président de l'Entraide

 Vacances Ensemble
Cette année Vacances Ensemble, les vacances
intergénérationnelles organisées par notre paroisse,
auront lieu dans le massif central à Saint-Julien d'Ance,
près de La Chaise Dieu du 3 au 10 Août 2019.
Au programme: Animation biblique,
randonnées,visites,veillées...
Nous avons le grand plaisir cette année d'avoir pour
animateur Hans Lung, l'animateur biblique de la région
Ouest de nos églises protestantes. Ceux qui l'ont déjà
rencontré connaissent son talent à nous faire "vivre" le
texte biblique. Vous pourrez aussi le découvrir lors de sa
venue à Angers pour animer Bibl'art le samedi 27 avril,
ainsi que le culte du lendemain, qui sera un culte
"autrement".
Profitez donc de cette opportunité cette année.
Pour tous renseignements, contactez Françoise Giffard au
06 43 83 52 01 ou fbgiffard@wanadoo.fr

Pour diverses raisons, le poste de président est devenu vacant
pour cette nouvelle année.
Plus habitué et à l’aise dans un rôle d’exécutant, j’ai quand même
postulé pour prendre le relais.
Et le conseil d’administration a majoritairement retenu ma
candidature. (à contre-courant des tendances actuelles, un
homme pour de l’action...sociale ?).
Tout en apprenant, j’entends conduire avec bienveillance, écoute
et disponibilité et poursuivre les soutiens et demandes d’aides qui
se présenteront.
Et cela avec la réflexion et l’appui des membres du bureau et du
conseil d’administration.
Toutefois, la bienveillance ne veut pas dire ni laisser croire que
tout est possible et c’est aussi avec discernement qu’il me faudra
agir.
Voilà un peu résumées les dispositions que j’entends suivre avec
l’aide des membres de l’Entraide et de notre communauté et sous
le regard bienveillant de notre Père.
Fraternellement,

Alain Lenancker


